

d'en parler et de murmurer de ce qu'il  
étais allé loger chez un homme reconnu  
pour pécheur. Cependant Zachée se pré-  
senta devant le Seigneur , et lui dit : Seigneur , je suis dans la résolution de  
donner la moitié de mes biens aux pau-  
vres et de rendre quatre fois autant à ceux  
à qui j'ai pu faire tort en quelque chose.  
Jésus lui dit : Le salut a été accordé au-  
jourd'hui à cette maison , parce que ce-  
lui-ci est aussi enfant d'Abraham ; car  
le Fils de l'homme est venu chercher et  
sauver ce qui était perdu.

**FIN.**